

Partner für die Digitalisierung

Als ganzheitlicher Lösungspartner versteht das Unternehmen SIV.AG die Digitalisierung vor allem als übergreifendes Management-Thema, das Energieversorger zu einer strategischen Positionsbestimmung zwingt und die gesamte Aufbau- und Ablauforganisation der Unternehmen betrifft. Am Stand des Unternehmens auf dem BDEW Kongress erfahren die Besucher, dass sich SIV.AG mit neuen kundenzentrierten Strukturen, einer eigenen Geschäftseinheit Energiewirtschaft und gemeinsam mit ihrem Partnerunternehmen certigo für die Herausforderungen der Digitalisierung breit aufgestellt hat. Zum Angebot gehören sowohl ein gemeinsam mit der Deutschen Telekom geschnürtes Gesamtpaket für die Digitalisierung im Messwesen als auch individuell maßgeschneiderte IT-Compliance- und IT-Security-Lösungen. ■